



A1707 (A1706)

28/05/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA

Madrid, 28-05-2003

Sr. Rodríguez Zapatero.- Señorías, vivimos hoy un día muy especial porque toda España está bajo el impacto del accidente que ha costado la vida a 62 compatriotas de nuestro país. Tiempo habrá para hablar de la Ley de Extranjería, pero hoy quiero dedicar mi intervención únicamente a comentar esta tragedia.

Deseo desde aquí expresar nuestro dolor a las familias, a las Fuerzas Armadas, por el trágico accidente. Quiero recordar a estos soldados, soldados que estaban desde hace meses lejos de su tierra, que estaban lejos de sus familias, entregando a otra gente lo mejor de nosotros mismos: la humanidad.

Deseo también trasladar una reflexión, que habrá que hacer con serenidad, sobre la protección que somos capaces de dar a las personas que más expuestas están sirviendo a nuestro país. Y desde aquí quiero recordar que esta tarde 62 militares españoles van a ser condecorados por el Jefe del Estado. Pido a Sus Señorías que nosotros les entreguemos la condecoración ya de nuestra emoción y de nuestro recuerdo.

Presidente.- Quiero agradecer al señor Rodríguez Zapatero las palabras que ha pronunciado. En todo caso, todos los ciudadanos españoles, y especialmente los que tenemos una responsabilidad política, especialmente si se está en el Gobierno, tenemos la obligación de respaldar, y respaldamos, con toda nuestra firmeza a todos aquellos españoles que cumplen una tarea en función de la seguridad de todos, de la seguridad nacional y de la seguridad internacional, y especialmente a las Fuerzas Armadas que están cumpliendo en misiones internacionales allí donde estén, y en este caso en la misión importante de lucha contra el terrorismo en Afganistán.

Quiero decir, Señoría, que todos nos hemos sentido profundamente emocionados por este trágico accidente y, naturalmente, el Gobierno, que ya ha manifestado claramente su pesar a las familias de todos los militares, desea expresar ante el Congreso de los Diputados su pesar, desea ponerse a disposición de la Cámara, como ha hecho ya el Ministro de Defensa, y desea agradecer a los Grupos Parlamentarios que quieran

manifestar su solidaridad el que lo hagan esta tarde, que es un momento triste para las Fuerzas Armadas y para los españoles.